



THOMAS BANNEYER/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

Aumenta la presión para que el Gobierno alemán dimita

- Josue Michels
- [13/6/2024](#)

Después de que los tres partidos del gobierno de coalición de Alemania sufrieran un resultado desastroso en las elecciones al Parlamento Europeo, voces de todo el país reclaman nuevas elecciones. No sólo el principal partido de la oposición, la Unión Cristianodemócrata (CDU, por sus siglas en alemán), obtuvo casi el mismo número de escaños que los tres partidos de la actual coalición juntos, sino que también el partido de extrema derecha alemán ganó más que cada uno de los partidos gobernantes por separado. Los medios de comunicación, los políticos de la oposición y el pueblo alemán anhelan un cambio en la cúpula.

El líder de la CDU, Friedrich Merz, calificó el resultado de “desastre” para la coalición gobernante. “Este resultado tiene que hacer reflexionar al gobierno federal”, dijo. “Es necesario un cambio de política en Alemania”. Su partido exigió un voto de censura y nuevas elecciones.

PT

Al sugerir que el canciller Olaf Scholz dimita, el primer ministro del Estado de Baviera, Markus Söder, dijo: “Ése sería el último gran servicio que Olaf Scholz podría hacer a los alemanes. Gerhard Schröder tuvo el valor de hacerlo entonces. Olaf Scholz debería también hacerlo”.

Bild escribió: “¡La única opción ahora es un nuevo comienzo o unas nuevas elecciones!”. *Tagesspiegel* escribió que el gobierno está “luchando por sobrevivir”.

En lugar de cambiar, el gobierno cree que debe trabajar más para convencer a la población de su excelente trabajo. Scholz dijo el lunes:

El resultado de las elecciones fue malo para los tres partidos gobernantes. A nadie le conviene simplemente volver a la normalidad. Pero, al mismo tiempo, se trata también de hacer nuestro trabajo para que nuestro país se modernice, avance y, por cierto, se prepare para que la aprobación siga creciendo, de modo que los resultados de esta labor puedan ser sometidos a votación en las próximas elecciones generales y el pueblo confíe en este trabajo.

Los alemanes votan por el cambio, pero se les promete más de lo mismo. Sin duda, la frustración irá en aumento.

Europa es cada vez más ingobernable, dividida entre distintas fracciones, ideales y crisis. En tiempos así, la gente anhela líderes fuertes, pero es susceptible de ser engañada.

“Las condiciones actuales en Europa, incluyendo la crisis de los refugiados y la agitación en la política alemana, ofrecen probablemente una de las mayores oportunidades como nunca antes, para que un nuevo líder llegue al poder ‘con halagos’, escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en [“Alemania—un nuevo rey es inminente”](#)”.

Se refirió a una profecía de Daniel 11 que dice: “Y le sucederá en su lugar un hombre despreciable, al cual no darán la honra del reino; pero vendrá sin aviso y tomará el reino con halagos” (versículo 21).

Como explica el Sr. Flurry en [Un líder alemán fuerte es inminente](#), el libro de Daniel es para nuestro tiempo actual y esta profecía se refiere específicamente a Europa.

La Trompeta lleva mucho tiempo observando los acontecimientos en Europa que cumplan esta profecía. Mientras más fuerte sea el descontento, más cerca estaremos del cumplimiento. Como escribió el Sr. Flurry

Es de esperar que las crisis políticas y sociales en Alemania y Europa, así como el resentimiento y la ira de la opinión pública, se agraven aún más.

Y luego, espere ver a un hombre fuerte que se aproveche, y que se abra camino hacia el poder, ¡con *halagos!*